Santiago Giménez: Líder de goleo de la **Eredivisie tras** tres jornadas

El delantero mexicano arrancó con el pie derecho su segunda temporada con el Feyenoord

Santiago Giménez ha tenido un gran inicio de temporada con el Feyenoord en la Eredivisie, pues en sus tres primeros juegos registra tres anotaciones, situación que lo coloca como uno de los líderes de goleo en el certamen.

El delantero mexicano se lució con un doblete en el duelo de este domingo frente al Almere, partido en el que su equipo se llevó el triunfo por goleada (6-

Asimismo, también marcó en el encuentro de la jornada pasada ante Sparta Rotterdam, donde ayudó al Feyenoord a rescatar el empate tras ir perdiendo 2-0.

Tras tres fechas trasncurridas en la Eredivisie, Giménez se ubica en la cima de la tabla de goleo junto a Vangelis Pavlidis (AZ Alkmaar) y Nikolas Agrafiotis (Excelsior), quienes también registran tres anotaciones.

Santi Giménez volverá a la actividad el próximo domingo 3 de septiembre, cuando Feyenoord visite al Utrecht como parte de la Jornada 4.



SECCI

LUNES 28 DE AGOSTO DE 2023



Sagacidad

todo como torero y contar con una familia unida, Eloy Cavazos cumplió 74 años de edad. Lo celebrará toreando hoy lunes un novillo de la ganadería de Los Encinos de Eduardo Martínez Urquidi. Nació el 25 de agosto de 1949 en una cuna humilde de Villa de Guadalupe y escaló hasta lo más alto, convirtiéndose en una figura de fuerte arrastre popular. Gran mérito.

Recibió la alternativa el 28 de agosto de 1966 (hoy hace 57 años) en su natal Monterrey, de manos de Antonio Velázquez y llevando como testigo a Manolo Martínez, que se convertiría en su acérrimo rival, con toros de la ganadería de Mimiahuápam. Confirmó el doctorado el 14 de enero de 1968 en la Monumental Plaza México. Su padrino fue Alfredo Leal. El testigo de la ceremonia, Jaime Rangel. Los toros, de la vacada de Jesús Cabrera.

Eloy atesoraba el toreo en la cabeza. Taquillero y rentable, derrochaba sagacidad. Tuvo siempre celo, raza y un claro sentido del espectáculo. No se dejaba ganar las palmas por nadie. Dominador de su tranquillo, fue un heterodoxo e implacable estoqueador, lo que de cada quien". le permitió alcanzar una notable regularidad triunfadora. No faltaron — Fue coautor del libro Las Cornadas, gravísimas cornadas, que terminaron de forjar su carácter.

monástica, totalmente ajena a la francachela y los vicios más comunes de la torería. Sus dos salidas a hombros por la Puerta Grande de la plaza de Las Ventas de Madrid en el año de 1972 son los grandes ribetes de su impresionante trayectoria.

Pérdida

Murió Ignacio Solares, pilar de la literatura mexicana. Novelista, dramaturgo, ensavista, escritor, periodista, crítico taurino y hasta juez de plaza en La México, Nacho destacó sobremanera en el firmamento de la cultura. Debutó como usía en el biombo del embudo metropolitano en 1989. El 25 de mayo de 1990 se fajó los pantalones y echó para atrás un encierro sin

Con la satisfacción de haber logrado trapío de La Soledad, lo que derivó en la suspensión de la corrida, y con ello, la terminación de la etapa como empresa del Patronato Taurino del Distrito Federal. Estaban anunciados Mariano Ramos, Antonio Lomelín y Antonio Urrutia.

> generosísimo conmigo. Inmerecidamente, me calificó como sucesor de plumas la talla de Rafael Solana o Juan Pellicer y me dedicó elogiosas columnas en distintos periódicos y revistas. Me defendió públicamente en alguno de los vetos que se me impusieron por mis opiniones en las transmisiones de

> En 2004 lanzó una reedición de mi libro "Tauromaquia Mexicana, Imagen y Pensamiento", prologada por Juan Ramón de la Fuente. A los textos de Juan José Arreola, José Luis Cuevas, Raúl Anguiano y Carlos Prieto, entre otros, añadió artículos de José Alameda y Xavier Villaurrutia. Cuando encabezó el departamento de difusión cultural de la UNAM, dirigió la riquísima revista de la máxima casa de estudios, que incluía una muy disfrutable sección de anécdotas de Vicente Leñero titulada "Lo que sea

que escribió mancomunadamente con otro taurino chipén, Jaime Rojas Palacios, en el año de 1981. Su vida ha sido disciplinada, casi En el prólogo, José Alameda apunta: "Este libro está cosido, literalmente, a cornadas. De cornada en cornada va el hilo, a veces rojo de sangre, otras incoloro y larguísimo como la muerte, que es lo más largo que ha podido concebir el pensamiento

> La última vez que conviví con él fue el sábado 11 de enero de 2020, poco antes de la pandemia, en su casa de Chimalistac en la Ciudad de México. Su amada Myrna fue una gran anfitriona. Nos acompañaron Miguel Luna Parra y el doctor Rafael Vázquez Bayod y el político Roberto Calleja con sus respectivas parejas.

> Nacho deja una profunda huella en la comunidad ilustrada pero no solo por culto, sino por afable y buen





DEL TRADICIONAL TORNEO AL AGUA PATOS



Tigres de Álica se corona campeón

Se trata de un grupo de niños nacidos en los años 2010 y 2011, quienes tuvieron que imponerse en semifinales a Ejido El Rodeo, y ya en el duelo por el campeonato verse las caras ante el aguerrido equipo de Maseb

Redacción

torneo Al Agua Patos, categoría extragrandes, tras vencer 2-1 en la final a Maseb.

Se trata de un grupo de niños nacidos en los años 2010 y 2011, quienes tuvieron que imponerse en semifinales a Ejido El Rodeo, y ya en el duelo por

el campeonato verse las caras ante el Jesús Castañeda Ortiz, entrenador de aguerrido equipo de Maseb.

muy cerrado al tener un rival muy duro, técnica. pero asegura que la clave fue el empeño de sus compañeros, "las ganas de estar aquí y celebrando el primer lugar".

Respecto a la anotación del campeonato que consiguió, dijo que sintió mucha euforia por darle el triunfo a su equipo.

los Tigres, dijo que lo que destaca de sus Los Tigres de Álica continúan con sus Marcos Gerardo Valenzuela, quien anotó pupilos es la entrega de cada niño, en éxitos en las categorías infantiles, tras el gol del triunfo cuando el partido cada entrenamiento y partido, además coronarse campeones en el tradicional agonizaba, aseguró que el partido fue de ser un grupo de mucha calidad

Los Tigres de Álica no sólo festejan este campeonato, sino que cinco niños se integrarán a las fuerzas básicas de los Tigres de la UANL, además de que otros siete llamaron la atención de un visor del club León.

MONTERREY

Rayados sigue sin descartar fichaje del 'Tecatito'

La directiva albiazul en voz de José Antonio Noriega reveló que la negociación de Jesús Corona sigue abierta, inclusive, agregó que, va por buen camino.

El torneo Apertura 2023 avanza, pero la directiva del Monterrey todavía sigue en la búsqueda de refuerzos que hagan más poderosa a la plantilla que actualmente

Jesús Corona, el apodado Tecatito sigue siendo opción, según lo dicho por José Antonio Noriega, presidente de los Rayados.

"Siempre les he mencionado que, mientras haya posibilidad reglamentaria, vamos a estar abiertos a cualquier oportunidad en el sentido de algo que valga la pena y que sea valioso y disponible.

"Entonces sí, seguimos adelante con posibilidades, sí Jesús Corona es uno de ellos, pero estamos en eso, son negociaciones un poco como pasó con Sergio Canales, no son sencillas, que hay muchas cosas encontradas, pero seguimos en eso", dijo en primera instancia.

¿Se ha avanzado en el fichaje de Jesús Corona?

"Yo creo que, se ha avanzado, si creo que, vamos por buen camino, pero en otras ocasiones les he dicho y repito la frase: del

plato a la boca se cae la sopa, es la verdad porque cuando tú crees que tienes algo en tus manos, pero no depende de ti, lo terminas perdiendo y en una negociación sobre todo involucrados seres humanos, de repente puede cambiar, pero mi sensación es positiva de que, si vamos por buen camino", respondió el mandamás albiazul.

Y sí no es Tecatito, en la agenda hay otros nombres, pero que se guardan de forma sigilosa para que las negociaciones no se puedan entorpecer, inclusive no se descarta alguien de la Liga MX.

"El equipo en mi punto de vista es muy completo, entonces desde el principio del mercado de fichajes, platicamos de mínima una (incorporación), máximo tres (y) sigo pensando igual, ya tenemos el mínimo.

"Ahora si vienen uno o dos jugadores será porque se dio la oportunidad, pero si no vienen ninguno yo veo al equipo muy firme, muy sólido, tenemos muy buenos jugadores para competir y buscar ser protagonistas, agradar y pelear por todo", declaró.

"Siempre tiene que ser una responsabilidad del Club de Futbol Monterrey, (el) tener un plantel para pelear el campeonato, pero dicho eso tiene que estar la conciencia de que hay otras instituciones que van por el mismo camino, hay que ser inteligentes, no confiarnos"

José Antonio Noriega Presidente del Club de Futbol Monterrey







RAYADOS 1-2 CRUZ AZUL

iPor fin, ganó Cruz Azul!

Cruz Azul obtuvo su primer triunfo del Apertura 2023 con merecimiento total haciéndole un partido inteligente a los Rayados del Monterrey.

Sorpresa en el Estadio BBVA: La Máquina Celeste Cruz Azul venció a los Rayados del Monterrey y así logró salir del sótano de la clasificación general.

Luego de cinco fechas sin triunfos, los Cementeros apostaba a ganar a como diera lugar y el partido se les fue dando gracias a su buena dosis de contundencia

y a la mala idea futbolística de los locales.

La pizarra fue 1-2 a favor del equipo de Joaquín Moreno obra de un gol de colombiano Diber Cambindo y otro de brasileño Moisés Viera; un tanto por lapso; el gol de los albiazules fue del argentino Maximiliano Meza

Un error de Andrada abrió el camino cementero... El portero Esteban Andrada abrió la puerta para el triunfo pues en el primer gol del juego: el disparo de

Diber Cambindo pasó por en medio de sus piernas.

En el cierre de la primera parte, Rayados se veía mejor y lograría la anotación anhelada vía Maxi Meza, pero al inicio del segundo lapso, otra vez Cruz Azul daría

Bajo la mirada de Jaime Lozano

Cabe destacar que en las tribunas del Estadio BBVA estuvo Jaime Lozano, el nuevo entrenador de la Selección Mexicana.

Se rumoró a través de redes sociales que Jordi Cortizo, quien venia figurando en Monterrey, era uno de los que centraría su atención el 'Jimmy', pero para su mala fortuna no tuvo un buen partido, inclusive salió de cambio en el segundo tiempo.

¿Qué sigue para Cruz Azul y Monterrey?

Monterrey tiene juego a media semana en el Nemesio Diez visitando a los Diablos Rojos de Toluca, mientras que Cruz Azul hasta el siguiente fin de semana de locales frente a las Águilas del América.





'CHECO' PÉREZ

Checo Pérez pierde el podio en un 'loco' GP de los Países Bajos

El piloto mexicano protagonizó una buena carrera pero en la parte final cayó al cuarto lugar por una penalización.

Buena recuperación de Sergio Pérez en el Gran Premio de los Países Bajos que no pudo ser coronada con un podio. 'Checo' remontó nuevamente del séptimo al cuarto lugar, que pudo ser tercero pero una penalización lo mandó fuera del Top 3 en una de las mejores carreras del año de la Fórmula 1.

La largada y un inicio de locura

La largada se desarrolló sin mayores cambios en las posiciones con un Max Verstappen que defendió de buena forma su primera posición, mientras que 'Checo' se quedó en el séptimo lugar después de la primera vuelta. Sin embargo, inmediatamente después la carrera tomó otro tono con una fuerte lluvia que apareció en la segunda vuelta y fue ahí donde Pérez reaccionó rápido.

A base de intuición y experiencia el piloto mexicano decidió meterse a los pits para montar el compuesto intermedio, maniobra que tardó hacer Verstappen y la mayoría de los pilotos. Dicha decisión le generó ganar varias posiciones al grado de subir hasta el segundo escalón por detrás de Russell, quien no fue rival para 'Checo' y rápido lo rebasó para liderar la

El undercut de Verstappen

Para la vuelta 11 la pista se secó y Red Bull gestionó la

carrera de sus dos pilotos desde los pits mandando a Max Verstappen primero a los boxes para evitar un rueda a rueda en pista con el mexicano. El undercut le rindió frutos a Max en el giro 13 cuando después de su detención por cambio de llantas, 'Checo' salió por detrás de su coequipero.

A partir de ahí Verstappen comenzó a tomar su distancia contra un Pérez que sería segundo pero nunca al ritmo de Max. En el giro 46 Pérez cumplió con su tercera parada en los pits para ahora sí colocar el compuesto blando, pero su posición seguía siendo la misma.

Más tarde, la lluvia hizo nuevamente su apareció y con ello Sergio se fue a los pits para colocar llantas de pista mojada pero la detención fue desastrosa a tal grado que estuvo a nada de perder el segundo lugar contra Alonso, pero finalmente logró salvar la situación.

Carrera con cierre dramático

Para el giro 64, a ocho vueltas del final, Guanyu Zhou se fue contra el muro provocando la bandera roja en un momento de mala suerte para 'Checo' que justo había entrado a los pits y cayó hasta el sexto lugar, pero tiempo después dirección de carrera informó que la carrera se reanudaría con Pérez en el tercer

Varios minutos después la carrera se reanudó con Pérez en el tercer sitio, que poco le duró pues los comisarios penalizaron al mexicano con cinco segundos por exceder el límite de velocidad en pit lane. De esta manera, pese a todo su esfuerzo, Pérez se tuvo que conformar con un cuarto puesto al perder el podio con Gasly.







MUNDIAL BASQUETBOL

El poderío de Lituania y Jonas Valanciunas despide a México del Mundial FIBA

Jokubaitis y Valanciunas (15+12) hicieron valer su calidad para superar, sin demasiado apuro, a los '12 Guerreros', que ahora jugarán sólo para mejorar su clasificación en el Mundial.

El final de una era. De una generación. De unos guerreros. La Selección Mexicana de Basquetbol sucumbió contra un rival incuestionablemente superior, en calidad y tradición, en número y poderío, en historia y alcance. De cabo a rabo, Lituania golpeó con mazo de hierro la duela del Mall of Asia y apeó a los '12 Guerreros' del sueño mundialista. Esta es la realidad. También lo es que aún quedan tres partidos y una marca positiva que perseguir. Algo es algo. Los primeros minutos fueron una pesadilla. Los

'12 Guerreros' se hallaron, de pronto, perdidos en la inabordable y hostil Kaunas. Párvulos en terreno inhóspito. Lo que Cruz e Ibarra fallaron, Sedekerskis y Valanciunas desquitaron. Primer parcial de 8-0. México, no obstante, revivió con su vieja arma, la fría puntería de Cruz y Girón (13+2+3, la nota alta de México), pero Ibarra y Jaimes seguían negados bajo el canasto. Sus pelotas hacían dolorosas gárgaras en el aro. El problema es que Jokubaitis, el operador de los controles del Barcelona, también tiene pólvora en los dedos (15+3). Eso y que en defensa México seguía más descoordinado que un disléxico: que Girón marcara a Valanciunas demuestra la tragedia táctica.

Los problemas de México para depositar la pelota continuaron con Bonilla y Gutiérrez. Parecía el aro estaba embrujado. O que no era un aro, sino un espejo de acrílico. 20-6 era la diferencia, entonces, de puntos en la pintura. El único camino era el triple, como suele ocurrir en el basquetbol actual. Orlando

Méndez, que de ello sabe algo, lo intuyó. Resultó que México respondió al vasto repertorio lituano con small ball: doble guardia con Gutiérrez y Orlando, con Bonilla de alero. Con tal formación, los '12 Guerreros' acortaron a doble dígito, pero la rotación volvió a quedar descompensada. Ninguna ayuda llegó a tiempo para siquiera divisar a Kuzminskas, un artillero. Bonilla tiró de amor propio y desatascó el aro a porrazos (seis puntos en fila), pero Jokubaitis no aceptó rebelión alguna. Una tapa de Gael, llena de pura furia y abrumo, cerró la primera mitad con una mueca.

Hasta que por fin Josh Ibarra y Paul Stoll sincronizaron en el pick & roll, herramienta olvidada durante todo el Mundial, México encontró fluidez en sus posesiones. Entró en combustión la Selección con alguno de sus fundamentos, como correr la duela, y alguna añadidura: el poderío de Ibarra, redimido ahora ante Motiejunas. 60-47. Pero

siempre que los '12 Guerreros' movían algún dedo, Valanciunas accionaba el gatillo para dar otro tiro de gracia. Pese a que Paco Cruz (10+2+3) por fin encontró el uno-contra-uno para derrotar a Motiejunas, quizá demasiado tarde, el sistema defensivo de Quintero seguía sin soportar las transiciones de Kuzminskas y Jokubaitis. 76-51 y, ahora, el milagro era una quimera. Una quimera filipina. Reducidos a un 35.6% de campo, 29.2% de triples, y 47/29 en rebotes, no hay mucho camino.

La valentía de Jorge Gutiérrez, que aún se batió en la duela para arrebatar un balón a Brazdeikis con desventaja máxima, y luego repitió, y Orlando Méndez, que aceptó todos los retos one-on-one no obstante inverosímiles, mantuvieron la dignidad de los '12 Guerreros'. Lituania sobrellevó el último parcial con mera inercia. El final de una era. De una generación. De algunos guerreros. Pero también, quizá, el inicio de algo.





SELECCIÓN MEXICANA

Gerardo Espinoza también aprovechará el Consejo de Expertos

El técnico de la selección nacional sub 23 aseguró que, si tiene la oportunidad, se acercará al grupo de asesores con los que contará Jaime Lozano

El Consejo de Expertos que asesorará a Jaime Lozano también podría convertirse en una herramienta de mucha ayuda para el técnico de la selección nacional sub 23, Gerardo Espinoza.

En entrevista con AS México, el timonel mexicano, medallista de oro en los Juegos Centroamericanos y del Caribe, compartió que, si se da la oportunidad, se acercará al grupo de expertos que FMF pondrá a disposición de Jaime Lozano para escuchar sus opiniones y enriquecer su labor al frente de la sub 23.

"Siempre trato estar en comunicación con gente de futbol de distintas áreas, preguntando, todo suma, todo mundo tiene distintas opiniones, no me caso con ninguna, los escucho, analizo y veo qué puede suma, no estoy cerrado y si en algún momento todas estas personas que estarán ayudando a Jaime (Lozano) tengo la oportunidad de acercarme, lo haré encantado", señaló.

PUERTAS ABIERTAS A LIGA EXPANSIÓN

Y si al medio futbolístico le sorprendió que el técnico de la selección sub 23 saliera de Liga Expansión, un circuito que parece perdido en el limbo, para Gerardo no fue así.

Espinoza destacó sus credenciales para hoy estar al frente del equipo nacional:

"No tiene nada de malo, me tocó dirigir Atlas en Primera División, me tocó dirigir Expansión, ganar tres títulos, entonces, claro que me imaginaba, y no solo eso, aspiro a muchas cosas más, creo que todo va siendo pasos, escalones, voy sumando experiencia, si empezamos a enumerar partidos dirigidos desde que estuve en sub 20 con Atlas, tengo muchos partidos dirigidos, entonces, tengo algo de experiencia en el banquillo, claro que me lo esperaba", subrayó.

Por ello, el técnico nacional enfatizó que las puertas de su equipo estarán abiertas para todos, incluso, los jugadores que militen en Liga Expansión.

"Las puertas están abiertas para todo mundo, inclusive, estuvimos viendo el otro día partidos de sub 23, hay que echarle ojo a todo y los jugadores destacados necesitan una oportunidad, necesitan esta vitrina y faltan más por venir. Se verá, principalmente, Primera División, pero no quitamos el ojo de Expansión", concluyó.

MEXICANOS POR EL MUNDO

Edson Álvarez brilló en el triunfo del West Ham sobre el Brighton

El futbolista mexicano tuvo su primera titularidad con los Hammers en la victoria 3-1 sobre los pupilos de Roberto de Zerbi.

Bien y de buenas, así le fue al West Ham United en su visita al Falmer Stadium. El equipo londinense derrotó con autoridad al Brighton Hove & Albion con Edson Álvarez disfrutando de su primera titularidad. El mediocampista mexicano fue vital para conseguir el 3-1 a favor y encaminar el triunfo sobre uno de los clubes que mejor futbol han desplegado en los últimos meses.

El 'Machín' inició de titular como mediocampista de recuperación y para nada desentonó. Le dio libertad a un James Ward-Prowse encendido, quien también llegó en el aún presente mercado de fichajes y que se ha convertido en uno de los goleadores del cuadro. El ex jugador del Southampton abrió la brecha al 19 y de ahì el conjunto visitante tomó las riendas del

coteio

Jarrod Bowen y Michail Antonio sentenciaron el compromiso en la parte complementaria con un par de tantos y Pascal Gross descontó para el Hove a nueve minutos del final. Álvarez disputó 84 minutos y le dio paso a Pablo Fornals para refrescar el mediocampo.

Dueño de la medicancha

Edson estuvo acertado en su primera titularidad con el West Ham United, ganó dos duelos aéreos, completó un pase largo y realizó dos intercepciones. Cabe destacar que, Álvarez tendrá un nuevo competidor en el vestidor Hammer tras el fichaje de Mohhamed Kudus. El jugador ghanés fue compañero del mexicano en el Ajax y ahora siguió los pasos del canterano azulcrema.

Para la próxima fecha de la Premier League, el conjunto londinense visitará al Luton Town, para después medirse al Manchester City en el London Stadium.





PUMAS 2-1 TIGRES

Duelo de "felinos" se pintó auriazul, Pumas derrotó a Tigres en C.U

Con un César Huerta inspirado, Universidad Nacional venció 2-1 a Tigres y el proyecto de Antonio Mohamed da un respiro.

Partido con tintes de clásico en Ciudad Universitaria por la historia que les precede. Los Pumas de la UNAM derrotaron 2-1 a los Tigres y dejan atrás eL trago amargo sufrido en la frontera con los Bravos de Juárez durante la jornada pasada.

Los pupilos de Antonio 'Turco' Mohamed tomaron la iniciativa desde el principio y con Huerta como el hombre más peligroso, pusieron en aprietos al equipo regio, pues con dos balones al poste y jugadas muy polémicas en el área de los visitantes, encaminaron un 0-0, con tintes de poder hacer merecedores a más a los locales, al final de los 45 minutos iniciales.

Para la parte complementaria, Universidad Nacional salió con el mismo ímpetu y a los cuatro minutos del segundo tiempo abrió el marcador. Gabriel Fernández venció el arco de Nahuel Guzmán tras un

"oso" del arquero argentino.

Con el tanto auriazul, los dirigidos por Robert Dante Siboldi adelantaron líneas y de la mano de Nico Ibáñez, Luis Quiñones y el famoso Rayful buscaron el tanto de la igualada lo más pronto posible, pero sin éxito al final.

A ocho minutos de cumplir con el tiempo reglamentario, el de siempre, César Huerta ganó una pena máxima tras una serie de regates a Javier Aquino y Juan Ignacio Dinenno fue el encargado de

hacer efectivo el tiro desde los 11 pasos.

Por los Tigres, y luego de no haber tenido muchas oportunidades de peligro a lo largo del encuentro, Ozziel Herrera puso el tanto de la honra con un certero cabezazo cruzado en el que Julio González poco pudo hacer.

Al final, terminó por ser un triunfo muy dulce para Universidad Nacional, que dio un golpe sobre la mesa frente a uno de los candidatos a campeonar en la Liga MX.





PUMAS 2-1 TIGRES

Siboldi se responsabiliza de la derrota contra Pumas

El técnico charrúa confía en volver a la senda del triunfo a media semana ante Santos

Los Tigres cayeron por primera vez en el Apertura 2023 tras perder 2-1 ante Pumas y Robert Dante Siboldi salió a sacar el pecho por su equipo, echándose la culpa del descalabro.

El técnico charrúa reconoció ser el responsable de la derrota al no poder darle las herramientas necesarias al plantel para buscar el resultado contra unos capitalinos que, desde su formación, salieron con la mira em los tres puntos.

"Es la primer derrota, pero queda mucho tiempo por

delante, es responsabilidad mía, hoy no jugamos bien. Dejamos de hacer muchas cosas en el primer tiempo, le dimos muchas chances a Pumas de que nos generara muchas opciones de gol. Hoy Pumas presionó bien y tuvo las opciones que nosotros le

Hoy nos faltó, fuimos un equipo largo, dejamos espacios y no fuimos intensos y el principal responsable soy yo porque no le di las herramientas suficientes para que se desempeñara de la mejor manera, todo es aprendizaje. La realidad es que pensábamos que podría jugar con un punta y no dos doble nueve, con una formación de 4-2-3-1 y salió 4-4-2 pero independientemente de la formación que ellos pudieran utilizar, nosotros no estuvimos finos con el pase. No somos invencibles, el equipo trabaja

para salir a ganar y hoy nos toca perder, hay que levantar la cabeza y recuperarnos", confesó.

"Es la primer derrota, pero queda mucho tiempo por delante, es responsabilidad mía, hoy no jugamos bien. Dejamos de hacer muchas cosas en el primer tiempo, le dimos muchas chances a Pumas de que nos generara muchas opciones de gol. Hoy Pumas presionó bien y tuvo las opciones que nosotros le

Hoy nos faltó, fuimos un equipo largo, dejamos espacios y no fuimos intensos y el principal responsable soy yo porque no le di las herramientas suficientes para que se desempeñara de la mejor manera, todo es aprendizaje. La realidad es que pensábamos que podría jugar con un punta y no dos doble nueve, con una formación de 4-2-3-1 y salió 4-4-2 pero independientemente de la formación que ellos pudieran utilizar, nosotros no estuvimos finos con el pase. No somos invencibles, el equipo trabaja para salir a ganar y hoy nos toca perder, hay que levantar la cabeza y recuperarnos", confesó.



TU TRIPLE \$400 AL MES

MEGA YA CAMBIÓ... ¿Y TÚ?

mega.mx



NECAXA 0-1 QUERÉTARO Querétaro derrotó al Necaxa en la Jornada 6 del Apertura 2023

Los Gallos Blancos le pegaron directo a los Rayos en su propia casa porque salieron con el triunfo de apenas un gol.

'La Cenicienta' de la Leagues Cup pegó en la Liga MX, pues Gallos Blancos de Querétaro fue de visita al Estadio Victoria de Aguascalientes donde salieron con tres puntos que le supo a gloria al derrotar al Necaxa por 0-1 en la Jornada 6 del Apertura 2023. El equipo queretano mantiene vivo su sueño de Liguilla con esta victoria.

Con un gol de Ángel Sepúlveda a los 51 minutos, los Gallos Blancos se enfilaron al triunfo contra un equipo local que no pudo contra el embate de los queretanos que mantienen desde su participación en la Leagues Cup, confianza que les ayuda a pensar en que pueden llegar a la Liguilla y aunque el torneo aún es joven, pueden seguir creciendo para quedar dentro de los primero ocho que accederán a esta fase eliminatoria del torneo.

Con este triunfo, Querétaro subió hasta la posición 9 de la tabla general con siete puntos sumados hasta el momento, mientras que Necaxa solo tiene dos unidades y es penúltimo de la tabla general, pero pueden mejorar su posición para no morir en el intento de llegar a la Liguilla.

Para la siguiente fecha, la Jornada 7, León será el anfitrión que reciba a los Rayos del Necaxa en el Nou Camp; mientras que Querétaro también tiene una tarea difícil porque va de visita al 'Volcán' para enfrentar a los Tigres.

